

MAGAZINE

Pelantikan Pengurus, Amelia Daud; BKMT Secara Organisasi Miliki Kekuatan Vertikal Dan Mampu himpun Kekuatan

Abdul Halik Harun - BITUNG.MAGZ.CO.ID

May 23, 2022 - 02:03



Ketua BKMT Daerah Kota Bitung Terpilih Hj. Amelia Daud



BITUNG - Menindaklanjuti hasil Musda Ke-IV BKMT kota Bitung gekar pelantikan Pengurus Periode 2022-2027 bertempat di Ruang Sarundajang Kantor Walikota Bitung, Sabtu (21/05/2022).

Acara pelantikan yang di ikuti Pengurus Daerah dan anggota BKMT se kota Bitung ini turut di hadiri, Anggota DPRD kota Bitung, Ramlan Ifran dan juga Hasan Suga, Staf Ahli Dr. Basmi Said, Ketua MUI kota Bitung, Sejumlah Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, diantaranya Dr. Arianto Kadir, Abdul Latif Tahir, Ketua PAN Kota Bitung Gunawan Pontoh, dan para Tamu undangan lainnya.

Ketua BKMT Daerah kota Bitung Hj Amelia Daud dalam sambutannya menyampaikan, bahwa hingga saat ini Musyawarah Daerah Ke-IV BKMT Kota Bitung menginjak usia 16 tahun. Namun secara Nasional BKMT telah berusia 41 tahun.

Menurutnya BKMT sebagai organisasi atau badan para pemimpin dan pengelola Majelis Taklim, Memiliki kedudukan yang sangat strategis, dalam membantu dan mencerdaskan kehidupan umat dalam masyarakat.

Lanjutnya, Sebagai Organisasi penguatan, BKMT memiliki tingkat kecerdasan yang menjadi Karastistik massanya yaitu Keislaman Kebangsaan dan Kemanusiaan.

" Sifat Dasar Kemanusiaan menjadi landasan bagi pandangan-pandangan yang universal. Sifat Kebangsaan penyediaan tempat, penyemangat pandangan Islam yang Universal dalam bentuk ruang dan zaman kekinian. Sedangkan sifat Kemanusiaan memberinya Landasan untuk berusaha mewujudkan Misi utama umat islam yaitu rahmatil lilalamin." Tandasnya.

Melanjutkan, Ketua BKMT Kota Bitung ini juga mengatakan, bahwa Untuk mewujudkan cita-cita tersebut kedua rumusan dalam program kerja tentang pandangan dasar organisasi dan agenda strategis, Kegiatannya telah disusun dan merupakan kebijakam dasar yang mencakup secara umum pandangan dan kebijakan asas organisasi dan tujuan pokok yang hendak di capai.

Yang patut disyukuri sambungnya, dalam pengurus Daerah BKMT kota Bitung bahwa telah tersebar keseluruh pelosok Kecamatan sehingga BKMT sampai dengan saat ini sudah ada cabang-cabang diseluruh Delapan Kecamatan yang ada di Kota Bitung.

" Isya Allah BKMT Kota Bitung akan menjalin hubungan silaturahmi atau kerjasama dengan seluruh organisasi keagamaan di kota Bitung,' Tuter Amelia.

Lanjut dikatakan, Amelia menjelaskan, bahwa BKMT merupakan Badan Kontak yaitu sebuah badan atau Forum untuk berkomunikasi bagi para pengurus Majelis Taklim. BKMT secara organisasi ungapnya mempunyai kekuatan Vertikal.

Organisasi ini tidak menekankan Komunikasi bersifat Struktural, Instruktif tetapi dikembangkan dengan Komunikasi yang bersifat Koordinatif, Konsultatif." Tandas Amelia

Tambahnya, Meski hanya sekedar badan Kontak, BKMT adalah organisasi yang mampu menghimpun kekuatan dan melakukan Pemberdayaan dalam aspek-aspek Kehidupan Keagamaan dan termasuk dalam aspek Sosial Politik sehingga memiliki aspek langsung maupun tidak langsung ke pusat-pusat Pemerintah.

Kenyataan membuktikan kata Dia bahwa Jamaah BKMT masuk bertahap dari waktu ke waktu bersamaan sehingga dengan itu banyak pula majelis Taklim yang bergabung dengan BKMT yang merupakan forum untuk bertukar pendapat dari pengalaman sehingga diperoleh wawasan sebagai berikut,

1. Pengurus Majelis Taklim mendapatkan nanti pengalaman Majelis taklim lain untuk memperbaiki dan meningkatkan Majelis taklim yang sejalan maksudnya

2. Pengurus Majelis Taklim dapat menarik dan menerapkan pengalaman dari majelis taklim yang lainnya tentang materi, metode penyampaian dan proses penjelasan yang lebih rasional dan relevan dengan masalah dan kebutuhan anggota untuk memenuhi fungsi di atas.

3. Pengurus majelis taklim harus memiliki dan mengembangkan sifat terbuka. Keterbukaan untuk belajar bertukar informasi dan bertukar pengalaman maka akan dapat membawa manfaat besar. Seperti yang telah diajarkan oleh pendahulu kita Almarhuma Bunda tercinta Ibu Dra H. Dahlia Kaeng.

" Mata yang terbuka dapat melihat kenyataan sebagaimana adanya Telinga yang terbuka dapat mendengar apa yang diucapkan sesama, Tangan yang terbuka adalah tangan yang siap setiap saat untuk melakukan kegiatan atau pekerjaan yang telah digariskan melalui apa yang kita tetapkan pada Reperda nanti. Dan hati yang terbuka adalah dasar untuk saling Percaya, saling menghormati, saling memberi sehingga dapat bekerja sama dan belajar bersama." Ujarnya.

Selain itu Amelia Juga menyampaikan bahwa Allah SWT Berfirman dalam Quran Surah Al-Arab ayat 179 yang artinya Dan sesungguhnya kami jadikan isi Neraka Jahanam kebanyakan dari Jin dan Manusia, mereka mempunyai hati tapi tidak dipergunakannya untuk memahami Ayat-ayat Allah, Mereka mempunyai mata tapi tidak dipergunakannya untuk melihat tanda-tanda kekuasaan Allah, dan mereka mempunyai telinga tetapi tidak dipergunakannya untuk mendengar ayat-

ayat Allah maka mereka itu adalah orang-orang yang mati.

Diakhir sambutannya Ketua BKMT Kota Bitung ini menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang sudah membantu, baik kepada Walikota Bitung, kepada seluruh Donatur baik sebagai anggota dan Pengurus BKMT, Ketua Ormas, Anggota DPRD yang sudah membantu.

" Perkenalkan saya menyampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sejak pelaksanaan Musda hingga pelantikan saat ini bisa terlaksana dengan baik. Terima kasih pula kepada ibu Ketua Pengurus wilayah BKMT Prov Sulut yang sudah menunjuk kami," tutirnya.

" Pun kepada seluruh organisasi Kelslaman Kewanitaan dari sekian banyak yang kami undang Alhamdulillah yang hadir Pengurus BKMM Kota Bitung. Apresiasi buat Partner kami Organisasi Kewanitaan BKMM yang ada di kota Bitung ini yang sudah bersedia datang dan menghargai undangan kami. Terima kasih." Pungkasnya

(AH)